

恒例「春の交歓会」を開催しました

日 時：令和4年4月10日(日)12時開会(昼食付)

会 場：横浜市健康福祉センター 大会議室

講 演：演目 鎌倉はどのようにして武家の京^{みやこ}となったのか

講師 寺田昌樹(副支部長)



春の交歓会アンケート・集計

①あなたの年齢は？

回収率：93%

	～60歳代	70歳代	80歳代～	合計
男性	8%	23%	8%	39%
女性	4%	27%	30%	61%
合計	12%	50%	38%	100%

②心臓ペースメーカーを植込んで何年ですか？

年数	%
2年未満	15%
2年～8年未満	28%
8年～15年未満	42%
15年以上	15%

③植込み後、電池交換をされましたか？

回数	%
1度もしていない	57%
1回	27%
2回	4%
3回	8%
4回以上	4%

④出席された方の感想ご意見。

○80歳代女性：心配をしながらの交歓会。支部長様はじめ役員の皆様、お疲れのことと思います。寺田様の鎌倉のお話しも興味深く伺い、改めて一人でも鎌倉に行ってみたくなりました。楽しみです。



○90歳代女性：久し振りに皆様にお目にかかれて嬉しかった。もう91歳になるのですよ？次も出席したいですね。来週には1回目の電池交換をします。

○80歳代男性：会の運営、準備、ご苦労様です。

○70歳代女性：良いお天気に恵まれ、久し振りに皆様にお逢いでき、楽しい一時を過ごす事ができました。鎌倉の講演も詳細にお調べ戴き有意義な時間でした。

○70歳代女性：コロナ時なので、いつもより少人数でちょっと淋しかったです。

○80歳代男性：支部長及び役員の方々に感謝します。

○80歳代女性：久し振りに皆様とお目もじがかない、楽しく過ごさせて戴きました。植込みから二年を過ごし、自分の一部ととらえ、過ごせる様になりました。会をご用意いただきましたこと、心から感謝申し上げます。

○80歳代男性：大変勉強になりました。ありがとうございます。

○70歳代男性：皆様の事が解って良かったと思いました。

○80歳代女性：久し振りに皆様にお会いでき、元気が出ました。窓外に目をやるととても変化していましたね？（もちろん良い方へ！です）

○70歳代女性：恵まれた天候の中、開催でき良かったです。お弁当も大変美味

しかったです。もう少し歴史に興味があれば良かったかなと痛感したところです。



- 60歳代女性：ペースメーカー以外のテーマも面白いと思いました。いま、最も旬な「鎌倉」、興味深いですね。
- 70歳代女性：寺田様有難うございました。プロジェクトが使えなくて少し残念でした。鎌倉殿の13人を観ていますので、今日のお話を今後参考にしたいと思います。井上様、理事の皆様、いつも有難うございます。
- 80歳代女性：黙食でも元気そうな皆さんの顔がみられて良かったです。出席できる幸せに感謝しています。ありがとうございます。ごくろうさま！
- 80歳代女性：植込み9年目に入り、緊張感が少しずつ増して、日常生活にも気をつけるようになりました。この満8年は、何の支障も無く、感謝あるのみです。
- 70歳代女性：鎌倉の歴史を興味深く聞きました。会員一人一人のお話しをもう少しお聴きしたかったです。始めて参加で皆様の心優しさを感じ、心ななみしました。90歳でもお元気で参加されている方がいることに、勇気を貰いました。
- 50歳代女性：初めての春の交歓会でしたが、アットホームな会で良かったです。井上支部長をはじめ、役員の皆様、お疲れ様でした。有難うございました。
- 70歳代女性：PMの役に立つ情報を得ることが主目的と思うが、教養を深める会もまた奥が深くて良いと感じました。
- 70歳代男性：鎌倉時代のお話し、仕事上、土地の名前他の中に、歴史的な流れもある程度理解できました。有難うございました。
- 80歳代女性：とても興味深く伺いました。講師の方、専門は何でいらしたのでしょうか。どうやってお勉強なされたのでしょうか？
- 80歳代女性：テキパキやって下さい。時間が勿体ない様に思えました！
- 70歳代男性：開催を判断してくれた事に感謝します。皆さんの様子を背中に感じながら、お弁当を黙食しました。

